

Unos mil estudiantes participarán en la 14ª Milla Escolar de Elda que se celebra el sábado

15/10/2015



Imagen de archivo de la 13ª Milla Escolar | Jesús Cruces

El Consejo Local de Deporte espera que unos 1.000 estudiantes participen en la Milla Escolar que se celebrará este sábado en la avenida de Ronda. Con esta actividad se iniciarán los Juegos Deportivos de los colegios e institutos públicos y concertados de Elda. Este año se celebrarán oficialmente 15 competiciones, alguna más que en otras ediciones.

Esta Milla Escolar comenzará a partir de las 10:30 horas con las categorías juvenil, cadete, infantil, que correrán una milla, es decir, 1.600 metros, seguidamente serán

los alevines quienes participarán en la prueba corriendo 1.200 metros. A partir de las 11:45 horas será el turno los alevines de 2005 y benjamines de 2006, que correrán 800 metros, y, por último, los benjamines de 2007 y prebenjamines de 2008 y 2009 participarán en una prueba de 400 metros. Todas las categorías están divididas en masculina y femenina.



El edil de Deportes y los miembros del Consejo Escolar de Deportes han presentado esta actividad | Jesús Cruces

El edil de Deportes, Fernando Gómez, ha indicado que no se ha programado ninguna competición escolar el

sábado por la mañana con el fin de que el mayor número posible de niños pueda sumarse a esta actividad y ha pedido a los entrenadores de los distintos deportes escolares que "permitan a sus jugadores participar en esta milla, pues hay quienes les piden que no lo hagan para que estén frescos para sus competiciones".

Por otro lado, la Milla Escolar será el pistoletazo de salida a la temporada de deporte escolar que se realiza en los diferentes colegios e institutos y que tendrá 10 modalidades: balonmano, baloncesto, cross, ajedrez, fútbol sala, atletismo, pádel, tenis, tenis de mesa, kárate y voleibol. Se estima que en total son unos 4.000 alumnos los que participan en estos deportes. Dos responsables del Deporte Escolar, José Joaquín Pérez, del IES La Melva y Nieves Moreno, del CP Miguel Hernández, han destacado que "somos una de las localidades de la zona en las que se ofrece un mayor número de deportes".